

- 50 Jahre BdSJ-Trier -
- 30 Jahre BdSJ-Info -
- 10 Jahre BdSJ-Diözesanjugenschützenstandarte -



Die Schützen des Diözesanverbandes Trier feierten Geburtstag des Jugendverbandes. Scheck über 3.500,- EURO lässt Kinder in Bolivien mitfeiern.

Am 23.11.2013 feierte der BdSJ Trier im Rahmen der zweitägigen Herbststratssitzung sein 50 Jubiläum.

50 Jahre erfolgreiche Jugendarbeit allein sind schon ein Grund zum Feiern. Hinzu kamen aber noch zwei weitere Jubiläen.

Zum einen gibt der Verband seit 30 Jahren seine eigene Mitgliedzeitung, das INFO-Heft, heraus. Zum anderen wurde vor 10 Jahren die erste Diözesanjugenschützenstandarte eingeweiht. Diese begleitet den Verband und die Jugendlichen bei allen Veranstaltungen.

Begonnen wurde um 18:30 Uhr mit einem Gottesdienst in der mit blauem Licht stimmungsvoll ausgeleuchteten Kastorkirche in Koblenz. Im Anschluss begaben sich die geladenen Gäste auf das Schiff „MS Namedy“ der Firma Gilles. Die

Schiffahrt wurde gesponsert von Lotto Rheinland-Pfalz und der Kreissparkasse Koblenz.

Nach der Begrüßung durch Diözesanjungschützenmeister Björn Oberhausen, dem Abendessen und einer Festansprache übergab Björn Oberhausen einen Scheck in Höhe von 3.580,- EURO an die Diözesanvorsitzenden des BDKJ Anja Peters und Michael Kasel für die Bolivienpartnerschaft. Mit dieser Spende wird ein Projekt finanziert, zur Einrichtung von ökologischen Trockentoiletten an einer Schule, von der unmittelbar 280 Kinder profitieren.

Gegen 22:00 Uhr legte das Schiff wieder in Koblenz an, aber gefeiert wurde mit der Band „Die Roten Hosen“ noch weiter. Auf die vergangenen, aber auch auf die nächsten 50 Jahre.